

こんにちは 松坂みち子 です



日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告

< 57 2011.12.4 > 連絡先 402-1622

12月議会の主な議案

28日始まった12月議会には、53の議案が市長から提出されています。

- ・平成23年度一般会計補正予算
- ・平成23年度国民健康保険事業特別会計補正予算
- ・平成23年度介護保険事業特別会計補正予算
- ・市営駐車場条例の一部を改正する条例の制定について
- ・若竹学級費用徴収条例の制定について
- ・下水道条例の一部を改正する条例について
- ・市道路線認定について
- ・指定管理者の指定について
- ・損害賠償の額を定めるについて
- ・工事請負契約の締結について

などです。

これらの議案は、8日から始まる常任委員会で論議され、それぞれについて、可決か否決かを議会最終日の本会議で決めます。

日本共産党は市民のみなさんにとって良いことには賛成、良くないことには反対を貫いてまいります。



みち子のひとりごと

中国で見つけた漢字たち その2



そして最後は、愛煙家には肩身の狭い、「煙を吸ってはいけません」の看板です。英語の表記にも助けられて、意味が通じます。

日本では「監視カメラ」。
エレベーターの中には、下の絵が。ビデオを撮っているように見えます。そして最後は、愛煙家には肩身の狭い、「煙を吸ってはいけません」の看板です。英語の表記にも助けられて、意味が通じます。



目的地では車はこちらへ。駐車場という意味

「C」はそのまま：中国語（漢字）にならずに使われています。車間距離は10mとるように、というのでしよう。



引き続き「漢字」たちを。高速道路を走っているところな看板が。「ETC専用 保持車距 前後10米」

これならわかる T P P その⑤

日本共産党は農業再生をどう考えているのですか？

輸入依存を転換し、価格保障、所得補償で安心の農業

農業の現状は深刻で、改革はせまられています。しかし問題はその原因と改革の方向です。

今日の危機は、歴代の政府が、アメリカ・財界いいに農産物輸入自由化を次々に受け入れ、国内農業を切り捨ててきたことに根本の原因があります。「改革」というなら、まずなによりも輸入自由化路線をおおもとから転換し、T P Pとはきっぱり決別すべきです。

日本には、温暖多雨な自然条件、すぐれた農業技術の蓄積、世界有数の経済力、安全・安心な食料を求める消費者のニーズなど、農業を多面的に発展させる条件が十分にあります。必要なのは、こうした条件を全面的にいかす政治への抜本的な転換です。

さらに、貿易のあり方については、日本共産党は、食料の外国依存からぬけだし、食料自給率の向上を国政の柱にすえた農政への転換を訴えています。その前提となるのが、輸入自由化・野放しをやめ、自国の食料は自国で生産するという「食糧主権」の立場に立った貿易ルールの確立です。そして、アメリカ追従でなく、東アジア諸国と、多様な農業をたがいに尊重しあい、平等・互恵の経済関係を発展させるべきだと考えています。



16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	12	30	29	28	月
金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	水	火	月	日
本会議	休会	環境特別委員会	地震等特別委員会	常任委員会	休会	休会	常任委員会	常任委員会	本会議	本会議	本介護	休会	休会	本会議	本会議	休会	本会議	本会議	本会議	会議
委員長報告・討論・採決									一般質問・質疑・委員会負託	一般質問	一般質問			一般質問	一般質問			討論・採決（先議分）	議案説明・質疑（先議分）	

議会日程

